

weekend.lesechos.fr

Pays : France

Dynamisme : 0



Page 1/3

[Visualiser l'article](#)

Ou connectez-vous avec



Escale... à Cannes DR

En marge de la 72e édition du Festival, du 14 au 25 mai, les raisons ne manquent pas de redécouvrir la ville et ses environs entre deux projections. L'hôtel

La renaissance du « Croisette Beach »

L'architecte d'intérieur Jean-Philippe Nuel s'est emparé de ce petit hôtel typique de la Riviera des années 70. Le *Croisette Beach* a rouvert le 2 mai : touche « gypset » à tous les étages, ode à la lumière, aux couleurs vives et aux matériaux naturels. Non loin des palaces iconiques et à deux pas du shopping griffé, il bénéficie d'un discret patio avec piscine.

www.croisettebeach.com

La plage

Les matelas chics du 'Martinez'

L'hôtel *Martinez* clôt sa rénovation avec sa plage. Le vaisseau Art déco, revu par Pierre-Yves Rochon, avait été livré à temps pour le festival 2018. Seuls manquaient le restaurant de bord de mer et le beach-club. Les voilà ! Le chef étoilé Christian Sinicropi y propose au déjeuner une jolie cuisine aux notes asiatiques. Le bar de plage est ouvert jusqu'à 23 heures.

Réservations : laplagedumartinez@hotel-martinez.com

La table

La 'Villa Archange', bastide gourmande

La *Villa Archange* date du xviii^e siècle, elle sert d'écrin à la table doublement étoilée de Bruno Oger. Situé au Cannet, sur les hauteurs de Cannes, le restaurant Relais & Châteaux se double d'une brasserie, *Le Bistrot des Anges*, aux prix plus accessibles. Le discret chef d'origine bretonne a su séduire la Côte d'Azur avec une cuisine de haute volée inspirée par la Méditerranée.

www.bruno-oger.com

La Pause sucrée

Le glacier Niva

weekend.lesechos.fr

Pays : France

Dynamisme : 0

[Visualiser l'article](#)

La rue Félix Faure, derrière le Vieux Port, mérite un détour pour ses glaces. La maison Niva a été créée à Turin par Diana De Benedetti et son mari, Silvio Rivolta. À Cannes, on retrouve la magie de la glace italienne et des granités élaborés à base des meilleurs produits, avec noisettes du Piémont et lait des Dolomites.

www.nivagelato.com

L'Escapade

Le sanctuaire végétal de la Villa Eilenroc

Au cap d'Antibes, non loin de l'*Eden Roc*, une demeure prestigieuse rouvre ses portes aux beaux jours. La Villa Eilenroc, qui appartient à Léopold II de Belgique puis au roi Farouk d'Égypte, fut édifée par Charles Garnier en style néoclassique. Propriété de la ville d'Antibes, elle se découvre pour son vaste parc méditerranéen, sa roseraie, son jardin des senteurs. Le sentier de bord de mer qui va de la plage de la Garoupe à la villa offre des panoramas exceptionnels.

www.antibes-juanlespins.com/culture/villa-eilenroc



Mairie

de Cannes

L'expo

Les stars font le mur

Les stars rhabillent la ville jusqu'à la fin du mois d'août avec l'exposition « Cannes fait le mur ». Les bâtiments emblématiques se couvrent de portraits géants. Un duo de James Bond historiques, Sean Connery et Roger

weekend.lesechos.fr

Pays : France

Dynamisme : 0



[Visualiser l'article](#)

Moore, s'empare de la mairie. Tahar Rahim (photo) nargue les lycéens de Jules-Ferry tandis qu'Alfred Hitchcock reprend du service à l'espace Ranguin, la médiathèque de la ville. Dix portraits sont également à découvrir rue d'Antibes, dont ceux de Grace Kelly ou de Jeanne Moreau.

Les stars rhabillent la ville jusqu'à la fin du mois d'août avec l'exposition « Cannes fait le mur ». Les bâtiments emblématiques se couvrent de portraits géants. Un duo de James Bond historiques, Sean Connery et Roger Moore, s'empare de la mairie. Tahar Rahim (photo) nargue les lycéens de Jules-Ferry tandis qu'Alfred Hitchcock reprend du service à l'espace Ranguin, la médiathèque de la ville. Dix portraits sont également à découvrir rue d'Antibes, dont ceux de Grace Kelly ou de Jeanne Moreau.

www.cannes.com